
B 体彩故事 2021年6月21日 星期一

本版编辑 李小晨2

欧洲杯高潮迭起，国足在世预赛高歌猛进，6月的足球赛场精彩纷呈。 走进虹口区舟

山路467号体彩10670网点，体温枪、消毒液、口罩等防疫物资一应俱全。 店主徐小庆每天

开门第一件事就是对网点进行全方位地清扫和消毒，然后再开机。 “尽管现在新冠肺炎疫

情常态化防控，上海大部分市民都打了疫苗。 但张文宏说了，戴口罩的好习惯要保持，要

把病毒扼杀在萌芽中。 作为经营方，我积极做好各类防疫措施，和购彩者共建安全购彩、

开心中奖的局面，确保大家在这个大赛云集的夏天无后顾之忧。 ”

子承父业，全家总动员
虹口区舟山路467号体彩10670网点———
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老店中过大乐透一等奖
10670网点是传统体彩店，有各类

数字彩、刮刮卡、足彩任9和14场售卖。
小店开业半年来，人气一直很旺。白
天，徐小庆早早开门营业，吃好晚饭，
妻子施丹也会来帮忙。离这家店不远
的临平路上，是徐爸爸徐志祥开的体
彩竞彩店。两店相距一公里不到，步行
十多分钟就能到达。

徐小庆有9年体彩从业经验，徐爸
爸则更厉害，开体彩店有十二年了。由
于拆迁，店铺换了好几个地方，但都离
得很近，舟山路467号是徐家最新的
店。之前，徐家的老店中出过700多万
的大乐透一等奖，远近闻名。竞彩方
面，小徐是其中高手，中出过不少超五
位数大奖。

之所以选择开体彩店作为奋斗方
向，父子俩都觉得这是份既能赚钱养
家，又能把爱好付诸行动的绝好工作。

“我们全家都喜欢看球的，对数字也比
较敏感，爱搞研究，所以开体彩店的工
作特别适合。我妻子对我的选择也特
别支持，她是从事财务工作的，每天下
班都会主动来帮忙，周末更是会和我
一起经营。我和我爸的店离家很近，特
别方便。”徐小庆觉得做一行就要爱一
行，只要努力，撸起袖子加油干，无论
从事哪个行业都能成功。

“10670网点离家近、离老店近。
喜欢买传统彩票的可以来新店，爱好
买竞彩的可以去老店，真的挺方便的。
我们家开体彩店这么多年来，和周边
的不少购彩者都成了志趣相投的好朋
友。大家对我也很认可，都说我是附近
打票最快最准的店主。”出于对职业的
热爱，小徐还参加了全部六届上海市
体彩销售员技能大赛，前五年都是二
等奖，去年更是斩获了团体一等奖。

大乐透号码常开常有
这两年申城大乐透头奖一波接着

一波，几千万好似蜻蜓点水一般平静。
徐店主觉得大乐透奖池经历多次加
奖，至今奖池还有五亿多元，说明其人
气之旺。“大乐透真的是历久弥新，而
且是奖金最高的彩种了。不过随便打
张随机票中奖概率还是很小的，最好
是看看往期的排列，然后追号买，中奖
的可能性就会大很多。”小徐提出投注
大乐透一定要追加，多花1元追加，便
平白多得了几百万元奖金，差距真的
很大，追加投注的益处显而易见。

从业近10年来，徐小庆研究发现
很多大乐透热门数字是常开常有，换
句话说就是开出频率高的号码还是会
继续开出，如果选择追号不妨从开出
次数多的号码中进行筛选和组合，形
成新的一组号码，然后守号，中奖率一
定不低。也就半年的时间，舟山路店积
累了不少忠实的大乐透玩家，很多都
是追号了小半年才颇有收获的。“只要
有恒心和毅力，大奖就在向你走来的
路上，说不定下一个几千万的大奖就
会在我的店里产生。”

竞彩高手，心态是关键
从小就喜欢看球的徐小庆在竞

彩方面多有斩获，各类串关和任9、14
场都中过不少大奖。不过他感慨，足
彩竞彩赛场上没有常胜将军，就算平
时推荐得再准总会有不准的时候，所
以真正能留住购彩者的还是要靠热
心、诚心和真心才可以让顾客放心。
小徐认为，玩足彩最有意思的就是自
己钻研分析球赛的过程，如果帮忙推
荐比赛，就等于间接夺去了足彩最大
的乐趣。因此，他很少给购彩者直接
推荐赛事。
“作为经营方，我觉得每个购彩者

都有自己的思路，我的建议仅供参考，
希望他们可以多一个参考，而不是变
成依赖。换句话说，如果推荐给他们自
己看好的比赛，就会导致盲目购彩，不
中了肯定会不高兴。所以只有结合他
们自己的想法，大家互相提点一下，那

样的购彩方式才能让双方都高兴。”徐
小庆说每个买竞彩的购彩者都是懂球
的，各有各的方法，里面经验老到的自
然不少，他们碰上感兴趣的比赛，一起
研究出来的结果自然不会差。“有时
候，他们也会组织一起购彩，每个人都
会有自己擅长的方面，综合起来，中奖
率自然不低。我把更多的工作重心放
在为购彩者提供更好的服务之上，让
大家在开心舒适的环境里购彩，那样
比推荐更加吸引人。”
小徐自己买的竞彩单子一般最多

就三场，选的都是低水位的，中奖率真
的挺高。“我知道有很多厉害的购彩者
喜欢买任9和14场，那样中奖金额会特
别高，但中奖率必定低。还不如每次串
得少些，每次中点时间久了肯定比想
要一次中大奖而花费少得多。”徐小庆
还指出，球赛不可能顺着购彩人的想

法去走，所以买稳的也好，博冷也罢都
有中奖概率。不过只要不贪心，对比赛
各种数据研究透彻，稳扎稳打地购彩，
运气不可能一点没有，结果当然就会
中奖。
一有空，徐店主就会和购彩者们

普及体彩公益金的概念。在他看来，只
要认识到买体育彩票就是做公益的这
个原则，自然就会心平气和，没中就当
为公益事业做贡献，中奖概率也会高
出不少。“其实我知道很多人买竞彩都
做了很多的功课，但比赛的走势并不
一定会顺着常规的思路走，否则怎么
会冷门迭出呢？所以我认为购彩就想
着是为公益事业做贡献，那样抱着一
颗平常心，自然好运就会来。而体彩事
业就好比公益娱乐产业，在玩乐中还
能获取报酬，奉献公益心，真是件特别
开心、特别有意义的事。”

感恩公益体彩让购彩者相遇
新冠肺炎疫情让大众对健康有了

更深层的领悟，体育锻炼作为强健体
魄的重要手段，也更加受到重视。作为
体育事业支柱型的资金来源，体育彩
票公益金在助力健康中国行动中扮演
着重要的角色。
也许你没买过体育彩票，也许你

不知道体育彩票公益金用在哪里，但
是你一定与公益体彩有过亲密接触。
从遍布全国的健身步道和农村体育工
程到不断增加的体育场馆，从丰富多
彩的群众体育活动到承载少年体育梦
想的俱乐部，体育彩票公益金早已成

为人们体育生活中最亲密的伙伴。徐
小庆感慨，每张彩票上都会显示你为
体彩公益金捐了多少钱，让每一个购
彩者都感觉到了爱的奉献。“就像体彩
宣传语说的，‘你未必光芒万丈，但始
终温暖有光。’上海很多公共体育设施
都有体彩公益金出的一份力，我作为
体彩店主也在无形中不停献出绵薄之
力，觉得特别骄傲。”
早在4月，徐小庆就在虹口区体彩

办公室的帮助下完成了两针新冠肺炎
疫苗的注射。“区里体彩办特别申请了
代码供所有体彩从业者一起分享，让

我们在第一时间完成了疫苗的注射，
这是对体彩从业人员和所有购彩者的
负责。我真的很感恩体彩这份工作带
给我物质和精神上的双满足。希望大
家都能完成疫苗接种，形成全民防疫，
彻底消灭疫情。”

还有一个月就是东京奥运会了，
原本两年前就计划去现场观赛的小徐
有些遗憾。如今，他期待全球新冠肺炎
疫情快点被彻底消灭，明年的北京冬
奥会能允许全世界人民一起入场观
看，感受体育带来的正能量，让大家的
生活充满激情与希望。


